

Ressort: Entertainment

Schauspielerin Carmen-Maja Antoni verlässt das Berliner Ensemble

Berlin, 22.05.2013, 10:27 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Carmen-Maja Antoni verlässt im Juni, nach fast 40 Jahren, das Berliner Ensemble. "Ich möchte mal mit anderen Leuten zusammenarbeiten. Ich möchte auch raus aus diesem Gehorsam", sagte die 68-Jährige dem "Zeit-Magazin".

"Man wird zu viel herumkommandiert in diesem Beruf. In der DDR haben wir viel mehr im Team gearbeitet, man nannte das Kollektiv. Dabei sind wir geistig mobil geblieben und waren nicht auf diesem Egotrip. Heute gibt es nur zwei Haltungen: Maul aufreißen oder Klappe halten. Das ist nicht gut. Das ist zu autoritär", so Antoni. Über Claus Peymann, den Intendanten des Berliner Ensembles, sagt Antoni: "Bei Peymann soll man immer `mit ganzer Kraft für das Theater brennen`. Ja, man brannte ja, man wollte spielen, aber man wurde in vielem ausgebremst." Jetzt habe Antoni "Lust auf Neues." Carmen-Maja Antoni war unter anderem neben Iris Berben in der Fernsehserie "Rosa Roth" zu sehen. Vor kurzem ist ihre Autobiografie erschienen: "Im Leben gibt es keine Proben".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14243/schauspielerin-carmen-maja-antoni-verlaesst-das-berliner-ensemble.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619